

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Des cartables garnis au 3e arrondissement

SNN
Libreville/Gabon

TRADITION respectée en cette rentrée scolaire par les élus du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, la députée Sylvie Kotha et son suppléant Franck Ibouili. Ces derniers viennent de procéder à la distribution gratuite de plus de 800 kits scolaires aux enfants de leur circonscription électorale. Une contribution remise aux familles de ces jeunes qui, en cette période de Covid-19, éprouvent d'énormes difficultés pour scolariser leurs enfants. Car beaucoup ayant perdu leurs revenus durant cette crise sanitaire. Pour Sylvie Kotha, ce n'est qu'un devoir. " Il s'agit de l'éducation de notre jeunesse. Et le chef de l'État est intransigeant là-dessus. Il dit souvent que l'éducation de la jeunesse est gravée sur une pierre et tout Gabonais, quel que soit le degré de responsabilité, de-



Photo: SNN

La députée du 3e arrondissement (1er siège) Sylvie Kotha et son suppléant Franck Ibouili.

vrait y participer. Et c'est ce que nous faisons chaque fois", a-t-elle souligné.

Les parents des enfants bénéficiaires, heureux, ont chaleureusement remercié leur députée pour ce énième geste de solidarité à leur égard.

Des kits scolaires de l'ADDFE aux enfants en difficultés sociales

CM
Libreville/Gabon

En cette période de rentrée scolaire, l'Association pour la défense des droits de la femme et de l'orphelin (ADDFE) tient, dans le cadre de ses activités sociales, à apporter son soutien aux enfants vulnérables ainsi qu'à ceux des familles en difficultés sociales. Ce soutien vient de se matérialiser par un don de kits scolaires et de produits de première nécessité à l'orphelinat "La Maison de l'Espérance".

Les enfants de ce foyer d'accueil familial, situé au quartier Soduco, dans le 5e arrondissement de Libreville, ont ainsi reçu des sacs, des fournitures scolaires, des produits alimentaires pour le goûter ainsi que des produits d'hygiène. La présidente de l'ADDFE, Marie Louise Enie Kombila, a sensibilisé les enfants sur les dangers encourus dans les établissements scolaires et dans leur voisinage



Photo: CM

La présidente de l'ADDFE, Marie Louise Enie Kombila, remettant un kit scolaire à un enfant de l'orphelinat la Maison de l'Espérance.

immédiat. " Faites attention aux adultes qui vous interpellent aux abords de votre école ou dans la rue. Si vous ne les connaissez pas, il ne faut pas aller vers eux, même s'ils vous promettent une friandise ou de l'argent. Confiez-vous sans honte à vos parents si un adulte a des gestes ou des paroles déplacés envers vous ", a-t-elle recommandé aux enfants. L'élan de générosité s'est poursuivi au domicile de la présidente de

l'ADDFE où les commerçantes du marché Delta, dans la commune d'Akanda, ont pu également avoir des kits scolaires pour leurs enfants, ainsi que des produits alimentaires. Mme Enie Kombila n'a pas manqué de saluer le courage et la ténacité de ces mères qui ne ménagent aucun effort pour le bien-être de leurs enfants, non sans rappeler leur devoir de protection et de suivi quant à l'éducation et l'émancipation de ceux-ci.

Le clin d'œil de *Lybek*



Des kits aux élèves au 2e arrondissement d'Akanda

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

L'ÉLU du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, Franck Nguema, et sa suppléante, Jeanne Prisca Anguilet Ngouandji, ont offert 2 300 kits scolaires, samedi dernier, aux enfants de leur circonscription politique. Soucieux du développement de son fief électoral en termes d'éducation, le député et sa suppléante ont ainsi répondu, à leur manière, à l'appel lancé par les plus hautes autorités de ce pays en faveur des plus démunis. En effet, c'est dans un élan de générosité que Franck Nguema a souligné que "cette opération qu'on organise aujourd'hui répond de ma-



Photo: HNM

L'élu du 2e arrondissement d'Akanda Franck Nguema et sa suppléante procédant à la distribution des kits scolaires aux élèves.

nière favorable à l'élan de solidarité en cette période de pandémie. Nous savons que beaucoup de familles ont été frappées durement sur le plan économique puisque plusieurs activités ont été ralenties, et il fallait que nous apportions notre modeste contribution".

Les 2 300 kits scolaires sont destinés à une trentaine de familles réparties dans le 2e arrondissement de la commune d'Akanda. Selon le député, "nous avons mené cette action en faveur des enfants en vue d'un accompagnement à l'occasion de cette rentrée scolaire".